

2005 ~ 2006年度 RIテーマ

SERVICE Above Self 超我の奉什

国際ロータリー会長 カール ヴィルヘルム ステンハマー(国籍・スウェーデン)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



火曜日 12 時 30 分 トキ八別府店 7 F ぼたんの間 TEL 2 3 - 1 1 1 1 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F 〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000 事務所 FAX 0977) 23-9019

http://www.beppu4rc.jp/chuo/ E-mail:info@beppu4rc.ip

理事 鳴海淳郎 溝部 仁 村津忠久 理事 吉冨今男 薬真寺章三

平野英壽 役員 SAA 河村貴雄 숲 長 上妻浩木村きぬゑ 副会長 直前会長 森 宗明

砼 車 会 計 岩尾昭治

梅津ヤヨイ VOL.18 - 18

例 会 第 799 回

会報委員長 大島由美子

点	鐘	12:30

2005年11月22日

体 操 自律神経強化体操

S 我等の生業 R

唱 歌 旅愁

「オーケストラで綴る日本の流行歌」より B.G M 青い山脈

長崎の鐘 悲しき口笛

会長の時間 副会長 上妻

本日は平野会長欠席のため代行します。といっ ても何となくあわただしい日が続いておりまして 用意は殆んど出来ておりません。本日の卓話は森 会員の「私と職業奉仕」だそうで、この所、卓話 の時間がかなり短い例会が続きましたので、この 時間は手短かにすませて、卓話に十分な時間を残 したいと思います。森会員の職業奉仕についての 考え方を根底にした「ロータリー精神」のあり方 は、会長・幹事のコンビを組んだ前年度に十分聞 かせてもらう機会があり、私はそこまで深く考え てはいない事も多かったのですが、一つ一つうな づけることばかりでした。私が経営者の心得とし て考えていたことも基本的には同じ精神に基づく ものだと理解を深めるに至りました。最近欠陥マ

出席報告			副委員長	衛藤 秀子
本	会 員 総	总 数		26 名
	出 席	者		15 名
日	事前メイク	アッブ		6 名
の	理事会	承 認		0 名
出	出 席 免	と 除		0 名
席	欠 席	数		5 名
	出 席	率		57.69 %
前	出 席	率		76.92 %
々回の訂正	事後メイク	アップ		1 名
	理事会	承 認		0 名
罡	出 席 免	1 除		0 名
11/15	修正出	席率		92.31 %
	ì	車 続	- 🛭]
	ì	通 算	- 🗈	100 %

・メイクアップ

事前 亀井(大分キャピタル) 溝部(別府 梅津、河村、椛田(別府北 平野(地区大会

事後 大久保(別府

欠席 津末、大久保、吉冨、土谷、後藤 孝

ンション等の事件を聞くと日本人が本来持ってい た職人気質(プロ意識)はどこに失なわれたとい いたくなる昨今です。ロータリーはその精神を理 解すれば本当に素晴しいものだと思います。

幹事報告 幹事 木村きぬゑ

ロータリー財団月間

本日は、「100万ドルの食事」を実施します。 会員皆様のご協力をお願い致します。

- 1.本日の卓話
 - 『私と職業奉仕』森 宗明会員
- 2.第5回臨時理事・役員会報告

平成 17年 11月8日(火)13:40~

於:トキハ別府店例会場 11 名

審議事項

- 1 丁故後藤健介氏の一周忌記念植樹祭・偲ぶ会について
- * " 植樹・記念碑等 " は取りやめ、 偲ぶ会 " については再考
- 3.お祝い

結婚記念日 上妻 浩会員(11月23日 *ご自宅にお花が届きます。

4. 例会変更のお知らせ

別府東RC 12月1日(木)の例会は、年次 総会・忘年会の為 同日18:30~ 別府ホテル清風に時間・場所変更

中津中央RC 12月6日(火)の例会は、家族例 会の為 12月4日(日)国立博物 館(二日市)に開催日・場所変更

大分1985RC 12月12日(月)の例会は、クラ ブ協議会の為 同日18:30~ト

キハ会館に時間変更

5.次週の予定

会員卓話」 河村貴雄会員

6.本日の回覧

忘年会」(12月20日例会)出・欠席 もみじ谷奉仕作業:掲載記事」(大分合同 新聞(朝刊)11月15日(火) 中津中央RC、日出RC 週報

7.本日の配布

週報 798 号

ロータリー財団の輝かしい業績

鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員 薬真寺章三

平野会長

本日、例会欠席申し訳ありません。お詫びし てスマイル。

森会員、卓話頑張って下さい。よろしくお願 いします。

上妻会員

結婚記念日祝有難うございます。

木村会員

昨日オアシスで朝鮮の舞踊団の公演が有りました。おかげ様で大成功で終りました。協力して下さった方にお礼申し上げます。公演の中で世代交替がしみじみわかりました。若い人が頑張っているのは気持ちよかったです。

村津会員

9月15日に、羽田から大分に帰るJALの中で始まった背中と胸と腕の激痛が、二ヶ月続きましたが、やっと小康状態になりました。リハビリ、針鍼、整体、坐薬と色々工夫努力を致しました。

また一つ得難い体験が出来ました事に感謝してスマイル。

森会員

本日私の卓話にお付合下さる皆様に「お見舞 い」の意味で一口!!

赤嶺会員

今日はいい夫婦の日です。ご夫婦の皆様は今 日一日素敵な日をお過ごし下さい。

森会員、今日の卓話頑張って下さい。

高宮会員

久し振りに故里の津久見に金・土と一泊二日で帰って来ました。

地元の若手経営者・市議・新聞記者と夜なべ 談義をして「町起しをしよう」と話し会いまし た。皆様の廻りに津久見出身の方がいましたら 高宮まで知らせて下さい。

大島会員

やっと風邪がぬけました。皆様もお気をつけ 下さい。



衛藤会員

今日は皆さんお忙しいんでしょうか。出席が 少ない様ですね。

私も昨日は別府史談会の市外探訪会で竹田 岡城)方面へ行って来ました。

この所、毎日出掛ける事が多くて今日は少々 疲れてます。

梅津会員

本日はビーコンプラザに於いて商工会議所の30年以上永年会員感謝状贈呈式で私が感謝状をいただきます。その為、今例会は薬真寺スマイル委員さんにお願い致します。あっという間の30年でその時私は37才。若かったですよ。頑張りました。スマイルします。

薬真寺会員

スターバックスコーヒーが、いよいよ12月 2日に、オープンいたします。交渉は大変難航いたしましたが、やっとの想いで、別府に誘致することができました。10万都市でも「別府」は他の都市とは「違うんだ」ということをスターバックス本社にアピールしたいと思います。 是非、皆様方の応援を宜しくお願いいたします。なお朝8時開店。夜9時クローズです。

会員卓話 森 宗明

私と職業奉仕」

私は平成5年7月に現在の株式会社クリエイツの前身であります(有)つちや印刷を創業致しました。そして平成12年10月に(株)クリエイツと社名を改め現在に至って居ます。

創業以来まだ12年しか経っておりません。

創業当初は5人で始めた会社です。現在はスタッフ15名。本年2月、大分に(有)CSクリエイツを新設、こちらは6人で起業致しました。株)クリエイツは印刷とウェブサイト構築、データベースを軸にしたシステム開発が主な事業です。新設した(有)CSクリエイツはソフトの販売とソリューション事業を主としていますが、株)クリエイツの大分出店の拠点としての意味も持たせています。新しい事を始めるには大変な

エネルギーが必要なことを今回身にしみて感じて います。

現在51歳孫一人(訳もなく可愛い) 変化の激しい私共の業態の中であと何年現役で居られるか分かりませんが、スタッフが私を必要としてくれるうちは頑張ろうと思います。

お陰様で一昨年は大分県主催のビジネスプラングランプリで全国から集まった70社のなかで3社に入り奨励賞を頂きました。本年8月には「個人情報保護法」に関わるプライバシーマークの取得もできました。これは大分県下の印刷屋では1件目の取得、全国30,000社の中でも186番目の取得になります。なかなか思った通りには行きませんが、今後もチャレンジを続けます。

因みに弊社の社訓は「一日八時間をお客様の利益の為に使いましょう」と言うものです。これはひとりの人間の一生の三分の一、起きている時間の半分を弊社を必要としてくださるお客様に私たちの時間を捧げましょうと考えたものです。会社のため、自分のため、社長のためではいけないのです。

少し私共の印刷業界の現状のお話をおおざっぱ にさせていただきます。

現在全国におよそ 30,000 社の印刷屋があります。そしてそのうち従業員 15 人までの印刷屋が 80%を占めます。過去 10 年で 9,968 社が姿を 消しました。これは従業員数にして 88,000 人弱が業界から居なくなったことになります。廃業は あっても創業はほとんどありませんのでこのままの数字が現在も続いていると考えて良いとお思います。

また今後5年間で12,000社の減少が予測されています。従業員数で言えば132,000人の労働者数の減少になります。つまり今後5年でほぼ三分の一の会社が姿を消します。残った三分の二の会社も問題はどういう形で生き残るか、が問題です。情報伝達のメディアは確実にデジタル化、ブロードバンド化の道を邁進しています。私共印刷



業も「請負型製造業」から「提案型情報伝達産業」 への脱皮が急務です。生き残りをかけて、私共に も七転八倒の日々がまだしばらく続きます。

さてこれからは私とロータリーとの 10 年来の話 をさせて頂きます。

私がロータリーに入会したのは平成7年1月で すので、すでに10年と10ヶ月が経過しました。 その間私のなかで大きく変化してきたのは自分の 関わる職業に対しての「職業を通して社会に奉仕 する」と言う意識です。

ロータリーに入会するまでは、「自分の会社が いかにすれば儲かるか」しか考えて居ませんで した。そもそもそれが大きな間違いであろうとは 全く考えませんでした。社員に対しても、どうす ればうまく従業員を使えるかしか考えませんでし た。

ロータリーの職業奉仕の精神に触れてからは 劇的に意識が変わりました。「職業を通して社会 に奉仕する」。ここで言う社会のなかにはもちろ ん「会社のスタッフ」も含まれます。会社として 社会に奉仕するということと、会社の代表として スタッフも含めた社会に奉仕することは同じ事の ようで、私の中では全く別の物でした。そしてそ の両立はとても困難な事であると最近感じていま す。

仕事の事だけに専念出きればどれだけ良いだろ うかといつも思って来ましたが、先ほど言いまし たように、「社会」のなかにはもちろん「会社の スタッフも含まれます」と言うことは、スタッフ の相談事に対してももちろん私は全力で考え、真 摯に相手と向き合い、私なりの答えを返すように しなければ「奉仕」したことにはならないわけで す。またスタッフから相談を受ける時は「会社に とっての利害は考えない ように心がけて居ます。 これは時として会社にとって一時的にですが不利 益を生じる事もありますが、対するスタッフ一人 の人生の一端に私の意見がなにがしかの影響を及 ぼすのであれば、当面会社の利害はいえないわけ です。

クラブの諸先輩方のお仕事を通して社会に奉仕 する姿勢にふれるたびにあらためて敬意を表しま す。皆さんそれこそ「身を粉」にして事業に向か われています。

私利私欲を捨てた所にこそ本当の意味の「奉仕 に対する報酬」本当の意味の、金銭を超えた報酬 があることに気付かされます。

今私の会社のスタッフは昼夜を問わず仕事に励 んでくれています。が残念な事に私は彼らの頑張 りに報いる事ができていません。これは間違いな く私の経営者としての資質が問われる所です。構 造不況的な要素は多分にありますが、如何なる状 況でもリーダーには先見性とリーダーシップが求 められます。私はまだその領域に達することがで きていません。ですが、自分にできうる限りの努 力を惜しむ事はしていません。

毎日ノートの最初の1行目にこう書いて仕事に 取りかかります「今日一日を精一杯、明日死んで も良いようにょ

「職業を通して社会に奉仕する」これからも頑 張ります。別府中央ロータリークラブに在籍させ て頂いていることが、どれだけ私の職業観に影響 しているか、はかりしれません。

もし私が当クラブに入会させて頂いてなかっ たら、当の昔に私の会社は無くなっていたとさえ 思っています。今後ともよろしくご指導ご鞭撻下 さいますよう皆さんにお願いして私の話を終わり ます。ご静聴ありがとうございました。

・ 会員コラム

土谷 昌秀

あと1ヶ月で厄明け・・・嬉しくてたまりま せん。厄が無事あけられるのも、別府中央ロータ リークラブの会員皆様のおかげだと深く感謝して おります。ありがとうございます。万歳!!

次回は、岩尾昭治会員です。